

martes 2 de mayo de 2023

La Laguna celebra el Día Internacional del Jazz con un variado programa de actividades musicales

La jornada contó con eventos al aire libre, como pasacalles, clases de swing y un concierto a cargo del trío A Few Colors



Descargar imagen

Día Internacional del Jazz 30 de Abril

16:30 Pasacalle
Salida Plaza del Adelantado - Torre de la Concepción

Torre de la Concepción
16:00 Paradise Swing - Clase abierta de Swing
17:00 Le Good Swing
18:30 EMA Big Band
19:30 Arrasate Musikal Big Band

Teatro Leal
Sala de Cámara
20:00 A Few Colors "The Powers of Fusion"

LA LAGUNA CULTURA LA LAGUNA OCM ORGANISMO AUTÓNOMO DE ACTIVIDADES MUSICALES DE LA LAGUNA

Día del Jazz

La Laguna se une a las celebraciones del Día Internacional del Jazz con un variado programa de actuaciones musicales previsto para este domingo, 30 de abril. La jornada, que comenzó a las 16:00 horas, contó con eventos al aire libre, pasacalles, clases de swing y un concierto a cargo del trío A Few Colors.

El último día del mes de abril trae consigo una forma de poner en valor al jazz como herramienta educativa y de promoción de la paz, el diálogo y la cooperación entre pueblos de todo el mundo. En el caso de La Laguna, la Concejalía de Cultura y el Organismo Autónomo de Actividades Musicales pretenden resaltar el intercambio cultural que favorece el jazz, así como la libre interpretación y la mezcla de ritmos.

En la plaza de la Concepción, la asociación cultural Paradise Swing impartió, a partir de las 16:00 horas, una clase abierta de este estilo de jazz eminentemente orquestal. A las 16:30 horas, dará comienzo un pasacalle que partirá desde la plaza del Adelantado hasta la plaza de la Concepción. Más tarde, tuvo lugar las actuaciones de Le Good Swing, a las 17:00 horas, EMA Big Band, a las 18:30 horas, y de Arrasate Musikal Big Band, que clausurará la tarde de eventos en el exterior.

El carácter internacional del jazz también da oportunidades a los artistas locales, quienes buscan

hacerse un hueco dentro de la industria musical. Es el caso de A Few Colors, un trío de jazz fusión tinerfeño que visitó el Teatro Leal para presentar su tercer trabajo The Power of Fusion.

Eliseo Lloreda, Felu Morales y Pedro Marcos, integrantes del grupo, ofrecieron un despliegue musical a la altura del talento que concentran, a partir de las 20:00 horas en la Sala de Cámara del recinto lagunero.